

# 学校だより 浅海



2024  
6

松山市立浅海小学校  
2024.6.10

## 走りだせ 22人が限界突破 浅海オリンピック 2024

校長 宮内 幸泰

5月26日(日)「走りだせ 22人が限界突破 浅海オリンピック 2024」のスローガンのもと、春季大運動会を開催しました。午前中の開催となりましたが、コロナ前のように大勢の地域の方々と5年ぶりに一緒に運動会を行うことができたことが、学校として一番の喜びとなりました。そして、子供たちの頑張りのもとより、保護者や公民館、浅海地区スポレク部の皆様をはじめ、地域の皆様のご理解とご協力のおかげにより、滞りなく実施できましたことに、心よりお礼申し上げます。本当にありがとうございました。今年は、6年生が2名でしたが、それぞれの組の団長としてしっかりとチームをまとめました。練習の時からきびきびとした態度、大きな声での応援等、何事にも全力で取り組む2人の姿勢は、下級生のよい手本となりました。きっと下級生にとって、6年生の2人はあこがれの存在となった事と思います。地域の方が出場をする種目は、5年ぶりとは思えないほど各地区の団結が感じられ、楽しく競技を見させていただきました。子供たちに運動会で一番楽しかったことはと聞くと、「パン食い競争」と即答します。その言葉を聞いただけで、地域の方々と一緒に運動会ができて本当によかったなと思います。また、今回、子供たちの人数が少ないので、競技中の準備や放送等のお手伝いを地域の方をお願いすると、快く引き受けてくださり、当日も教職員と一緒に準備等していただきました。本当に本当に感謝です。



5月の始めに、浅海地区の野菜作り名人さんと一緒にトウモロコシの苗やミニトマトやキュウリなどの夏野菜を植えました。トウモロコシは、放課後子ども教室が中心となって植えるということで畑づくりから植え方までお世話になり、全校児童で植えることができました。雨風が強かった翌日には、早朝より倒れたトウモロコシの苗を起こして、盛り土もしていただきました。1、2年生の生活科では、植えた夏野菜の苗が倒れないように添え木をすることなども教えていただきました。現在、子供たちは、教えていただいたことを心に留め、野菜がしっかり育つように、水やりをしたり観察をしたりして大切に育てています。



今後も浅海のコミュニティを生かした取り組みを推進し、地域の方や保護者の方とともに小規模校のよさを生かした温もりのあるきめ細かな教育を実現していきたいと考えています。ご理解とご協力いただきますようお願い申し上げます。



# 1年生を迎える会を行いました



5月8日（水）に「1年生を迎える会」を行いました。令和6年度になって初めての児童集会です。1年生1名の元気いっぱいの自己紹介から始まりました。各学年からの歓迎の出し物では、どの学年も工夫をこらした出し物になっており、1年生に喜んでもらいました。また最後には、各学年からのマント、スカート、王冠、ステッキ、プレスレット、首飾りのプレゼントで大変身した1年生がみんなの前を歩きました。浅海っ子の仲がますます深まったことを感じる集会になりました。



## 春季大運動会



5月26日（日）に「走りだせ 22人が限界突破 浅海オリンピック 2024」のスローガンのもと、春季大運動会を行いました。各学年が、練習の成果を発揮し、元気よく活躍することができました。

今年は、5年ぶりに地域との共同開催でした。地域の方々に浅海っ子の元気な姿を見ていただくよい機会となりました。ありがとうございました。団体種目や個人種目では、競技に真剣に取り組み、最後まで走り抜きました。全校ダンスでは、曲に合わせて、全員が笑顔で心をついに踊りました。来年もよろしくお祈りします。